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Après avoir rejoint la Côte d'Ivoire par la route et avoir crié à l'abandon de la Fecafoot,
Ngando affirme maintenant être en bons termes avec l'instance faitière du football
camerounais.

Après plusieurs jours de voyage en voiture, Ngando Pickett est finalement arrivé en
Coted4ivoire lundi pour soutenir les Lions Indomptables lors de leur entrée en lice contre la
Guinée (1-1).

Au Cameroun, un débat sur son déplacement dans des conditions difficiles fait rage depuis
plusieurs jours. Certains affirment que la Fédération camerounaise de football a abandonné ce
supporteur emblématique, tandis que d'autres estiment qu'il est temps pour Ngando de prendre
sa retraite.

Quoi qu'il en soit, Ngando et son groupe sont arrivés en Côte d'Ivoire. Dans une interview
accordée à STV le 12 janvier, il relate les circonstances de son voyage. Selon lui, "il a reçu un
peu d'argent du ministère des Sports et a préféré prendre la route avec ses compagnons" pour
ne pas les laisser derrière. Ngando précise que ce n'est pas le gouvernement qui gère les
affaires du football, mais bien la Fédération camerounaise de football. En d'autres termes, l'aide
aurait dû lui venir de la Fecafoot.
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Un malentendu qui a été réglé

Dans une nouvelle interview accordée à Canal 2 le 17 janvier, il révèle qu'il y a eu un simple
malentendu entre son groupe et la Fédération camerounaise de football avant cette CAN. "Il y a
eu un malentendu. C'est moi qui ai mal réagi et je me suis précipité en voyageant tôt, pensant
qu'on m'avait oublié. Mais tout se passe bien, nous avons déjà été pris en charge par la
Fecafoot. Nous n'avons pas de problème. Samuel Eto'o, le président de la Fecafoot, est mon
fils", affirme la mascotte des Lions Indomptables.
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